

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Mandji : un élève de 17 ans retrouvé mort pendu à une corde

F.N
Mandji/Gabon

La mort de l'élève Moïse Bibalou, 17 ans, élève en classe de 4e au lycée Théodore-Kwaou, alimente les conversations à Mandji. Le jeune homme a été retrouvé pendu à une corde le 1er décembre 2023 vers 3 heures du matin. Les faits se sont produits dans un campement situé à près de 600 mètres de la commune de Mandji.

Selon une source autorisée, l'intéressé retrouvé pendu, avec la présence d'excréments dans sa culotte, souffrait de troubles psychologiques. En effet, poursuit notre source, le malade avait même été conduit par ses parents dans une église pour une supposée délivrance par la prière qui, finalement, n'aura rien donné. Au contraire, son état se serait même dégradé. Au vu de son comportement agressif, la famille a décidé de le garder enchaîné à la maison. Et ce, depuis plusieurs jours. Ne pouvant supporter cette situation,

Moïse Bibalou va réussir à se défaire de la corde qui le maintenait "prisonnier" et s'enfuir par la fenêtre. Avant de prendre la direction du campement, où ses parents se rendent de temps à autre. Des sources indiquent que son père se serait également rendu au même endroit ce soir-là pour une partie de chasse. C'est le matin que l'adolescent a été retrouvé pendu au bout d'une corde accrochée à une latte de la cabane. Il avait les jambes fléchies et les pieds traînant au sol. Les habits qu'ils portaient étaient complètement mouillés. Que s'est-il passé ? Au regard de la position dans laquelle il a été retrouvé, beaucoup refusent de croire que le jeune se soit donné la mort.

Informés, les agents de la brigade de gendarmerie de Mandji se sont immédiatement rendus sur les lieux du drame pour le constat d'usage. Ils ont ouvert une enquête. Il a été inhumé le week-end écoulé.



Photo: FN

C'est à cette bicoque que le corps de l'élève a été retrouvé pendu.



COMMUNIQUE DE PRESSE

Des intempéries à l'origine des perturbations dans la desserte en électricité de la zone nord du Grand Libreville et à l'intérieur du pays



Electriciens en intervention sur le réseau de distribution

Libreville, le 05 décembre 2023_ Le service public de l'eau potable et de l'électricité connaît actuellement de fortes perturbations, en raison des conditions météorologiques extrêmes vécues dans tout le pays.

Dans la zone nord du Grand Libreville, les pluies diluviennes mettent à rude épreuve les ouvrages du réseau public d'électricité à travers des interruptions fréquentes de l'alimentation électrique.

A Tchibanga, face à la montée rapide des eaux, la centrale hydroélectrique de Bongolo a été mise hors service de manière proactive. En attendant la décrue, un programme spécial de secours permet actuellement d'alimenter 70% de la ville.

Dans la commune de Moabi, l'approvisionnement en gasoil de la centrale thermique est rendu difficile voire impossible par le mauvais état actuel de la route. Des démarches sont en cours entre la SEEG et les marqueteurs pour la reprise des approvisionnements en gasoil, qui reste conditionnée par le rétablissement du trafic routier sur l'axe Tchibanga-Moabi.

La SEEG travaille sans relâche au rétablissement de ses services vitaux. Les équipes techniques déployées sur le terrain poursuivent actuellement les travaux de dépannage dans les zones impactées.

Tout en restant mobilisée, la SEEG réitère également ses regrets à la clientèle et s'attache à communiquer régulièrement pour suivre l'évolution de cette situation exceptionnelle. Pour toute information supplémentaire, le Centre Service Clients est joignable au 011 76 73 73.

La Direction Communication
Contact média : 011 76 79 19
Facebook : @SEEG01